

## Hak Siapa Cashback Pengadaan Mobil Ambulans dan Siaga di Desa Kabupaten Lebak

Uce Saepudin - [LEBAK.WAJAHKORUPTOR.COM](http://LEBAK.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jun 2, 2023 - 10:52



LEBAK, - Mencuatnya isu Cashback dalam pembelian mobil ambulans atau mobil siaga dalam pengadaan di desa-desa Kabupaten Lebak menjadi pertanyaan publik, milik siapakah uang cashback tersebut, apakah milik Kepala Desa, Tim Pelaksana Kegiatan (TPK), PADes atau siapa?.

Rusito, Inspektur Inspektorat Kabupaten Lebak, dipertanyakan mengenai hal tersebut, mengatakan Cashback merupakan pendapatan lain yang sah, namun tidak menjawab hak atau milik siapa uang cashback tersebut.

"Masuk ke pendapatan lain-lain yang sah pak, sama dengan bunga bank," singkatnya, Kamis 1 Juni 2023.

Terpisah, salah satu pendamping desa di Lebak saat dipertanyakan mekanisme

pengadaan mobil ambulans atau siaga di desa, mengatakan pengadaan mobil sebaiknya melalui lelang dan pembelian di E-catalog.

"Seharusnya pengadaan itu di lelang oleh desa dan pembeliannya melalui E-catalog, jangan Cash On Hand. Apalagi anggaran yang nilainya diatas Rp 10 juta, itu ratusan juta kan. Untuk bidang, itu masuknya sarpras dibawah Kaur Ekbang dan dilaksanakan tetap oleh TPK," jelas pendamping yang minta namanya dirahasiakan, Jumat 2 Juni 2023.

Sampai berita ini diterbitkan, belum ada kejelasan mengenai jika dalam pembelian mobil di desa ada Cashback yang diterima, menjadi hak dan milik siapa uang cashback tersebut, karena isu yang mencuat uang cashback tersebut menjadi keuntungan para Kades.

Perlu diketahui, cashback, bonus, hadiah, diskon, DP rendah merupakan taktik penjualan dealer mobil agar calon pembeli terpicat lalu melakukan pembelian.

Sedikit berbeda dengan diskon, untuk promo Cashback pembeli tetap membayar sesuai harga dalam price list. Setelah itu uang akan dikembalikan sebagai Cashback sesuai promo yang ditawarkan. Misalnya harga mobil Rp 300 juta cashback Rp 25 juta. Maka pembeli tetap membayar dengan harga Rp 300 juta, setelah itu yang Rp 25 juta dikembalikan.\*\*\*